## Antwort von BP Austria am 06. Dezember 2019:



## BP Austria: Langjähriger Partner der Ronald McDonald Kinderhilfe in Österreich

Seit 2014 unterstützt BP in Österreich die Arbeit der Ronald McDonald Kinderhilfe

Die fünf Ronald McDonald Häuser in Wien Kinderspitalgasse, Wien Borschkegasse, Graz, Innsbruck und Salzburg befinden sich in unmittelbarer Nähe großer Kinderkliniken. Hier können betroffene Familien wohnen, während ihre schwer kranken Kinder im Spital behandelt werden. Für die Kinder ist die Nähe ihrer Familien extrem wichtig, denn sie kann den Heilungsprozess um bis zu ein Drittel beschleunigen. Jährlich finden in Österreich rund 1.100 Familien mit akut oder chronisch schwer kranken Kindern ein "Zuhause auf Zeit" in Kliniknähe.

Jedes Jahr unterstützt BP Austria diese wichtige Arbeit mit Spendengeldern in Höhe von rund 60.000 Euro, die mit verschiedenen Aktionen zusammengetragen werden. "Besonders stolz macht mich, dass auch unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter dieses Engagement mittragen, indem sie großzügig davon Gebrauch machen, wenn wir auf unserem internen Flohmarkt Werbeartikel unseres Unternehmens für diesen guten Zweck verkaufen", erklärt Gerlinde Hofer, Geschäftsführerin der BP Austria.

"Es gibt für Eltern kaum etwas schlimmeres, als ein schwer erkranktes Kind zu haben. Es ist unserem Unternehmen und auch mir persönlich deshalb ein großes Anliegen, durch die Unterstützung der Arbeit der Ronald McDonald Kinderhilfe dazu beizutragen, das Leben der betroffenen Familien etwas sorgenfreier zu machen, denn dadurch können sie in der Nähe ihres erkrankten Kindes sein."